

# La recuperación económica de México pierde impulso: Fitch Ratings

[ Agencias ]

La agencia calificadora Fitch Ratings comunicó este miércoles que a pesar de una mejora en el crecimiento económico para México de un 6.5% en el tercer trimestre del 2020, hay “claros signos de que el impulso en la reactivación se está desacelerando”, luego de que la producción industrial repuntara con fuerza en junio pero se desaceleró en julio y agosto pasados.

La firma apuntó que “la producción manufacturera registró una leve mejoría de apenas un 0.8% intermensual en agosto, después de una fuerte recuperación en los meses de junio y julio, lo que sugiere que la mayor parte del repunte ya pasó.

❖ Según las estimaciones del gobierno federal, el PIB retrocederá un 8% en 2020, arrastrada por la crisis global derivada por el COVID-19

Los indicadores de la encuesta aún estuvieron en territorio de contracción durante el tercer trimestre de lo que apunta a una desaceleración en el futuro” señala el reporte.

La calificadora destaca que el sector de servicios muestra el mismo patrón, con un menor creci-

miento de las ventas minoristas y la producción de servicios en julio e indicadores de confianza fuertemente deprimidos.

Según las estimaciones del gobierno federal, el Producto Interno (PIB) de México retrocederá un 8% este año, arrastrada por la crisis global derivada por el COVID-19.

Para el 2021, el gobierno de Andrés Manuel López Obrador apuesta a una recuperación económica del 4.6%, según sus estimaciones de septiembre pasado.

“La recuperación del mercado laboral va por buen camino, pero los grandes empleadores, como los sectores de la hostelería y el turismo siguen presentando un desempeño con niveles mucho más bajos de lo esperado”, señala.